



Lohrer Echo – 17.01.2019

Lions-Kalender: Gewinne abholen

LOHR/MARKTHEIDENFELD. Noch immer sind etliche Gewinne der Lions-Aktion Adventskalender noch nicht abgeholt. Bis 31. Januar ist noch Gelegenheit dazu, teilen die Lions-Clubs Lohr-Marktheidenfeld und Marktheidenfeld Laurentius mit.

An den 24 Adventstagen wurden 500 Gewinne im Gesamtwert von etwa 20000 Euro zu Losnummern auf dem Adventskalender gezogen. Gewinne, die nicht abgeholt werden, verfallen zugunsten des Ausspielungszwecks. Noch warten attraktive Restaurant- oder Einkaufsgutscheine auf ihre glücklichen Gewinner.

Welche Nummern gewonnen haben, ist auf den Internetseiten www.lions-loh-mar.de bzw. lionsclub-adventskalender.com zu sehen. Die Gewinnausgaben sind in Lohr bei Siegler-Bau, Bürgermeister-Dr.-Nebel-Straße 11a, und in Marktheidenfeld bei Zinßer-Ingenieuren, Baumhofstraße 11, jeweils während der Geschäftszeiten.

Wie Dr. Jürgen Stierle, der die Lions-Adventskalender-Aktion koordiniert, sagt, war die Adventskalenderaktion wieder ein Erfolg. Nutznießer werden die Lions-Projekte »Kinder in Not«, die »Schüler- und Jugendwerkstatt« sowie soziale Institutionen sein. *fin*